

**UJIAN TENGAH SEMESTER
TECHNOPRENEURSHIP
SITUS FREELANCE UPWORK**



Disusun Oleh:

Alifah Dinda Putri

1151700200

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

ILMU KOMUNIKASI

UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA

LATAR BELAKANG

Teknologi informasi maju pesat dan pesat dalam decade terakhir, terutama pesannya perkembangan penggunaan internet dan world wide web mengubah cara hidup, bekerja, berkomunikasi, dan pembelajaran manusia. Beberapa penelitian menunjukkan bahwa berbagai teknologi pembelajaran jarak jauh interaktif menyebabkan perubahan positif dalam proses belajar mengajar jika dibandingkan dengan system pembelajaran jarak jauh sebelumnya[1]. Teknologi sangatlah berdampak sekali bagi setiap individu masing-masing. Bekerja adalah salah satu cara setiap orang dewasa menghasilkan uang. Bekerja di era teknologi ini juga sangat berdampak, hampir setiap pekerjaan bias dilakukan dimana saja. Pekerjaan juga tidak dinilai secara tetap ataupun kontrak.

Freelance sendiri tidak memiliki waktu yg pasti, setiap orang yg melakukan pekerjaan freelance harus juga memanage waktu yg ada. Deadline bersama client juga harus dipertimbangkan oleh para freelancer. Freelance sangat menjaminkan pekerjaannya, yg pasti freelance dikerjakan sesuai dengan minat, bakat dan keinginan dari seorang freelancer. Para freelancer dapat bekerja di dalam website yg khusus untuk para pekerja baik pemula ataupun yg sudah lama berada dalam website pekerja tersebut.

TINJAUAN PUSTAKA

Peneliti sebelumnya telah banyak mendiskusikan freelancer digital content dari berbagai aspek dan sudut pandang. Selain itu, banyak juga ulasan topic yg berkaitan perkembangan era industry 4.0 teknologi informasi saat ini. Adapun beberapa referensi literature yg di bahas lebih lanjut sesuai dalam konteks situs web freelancer digital content. *Giuseppina D'Agostino, Sabta Clara High Technology Law Journal (January, 2003)* telah mengevaluasi situs web freelancer. D' Agostino menyimpulkan bahwa dulu para freelancer bekerjasama dengan para penerbit dan memiliki masalah utama di antara mereka dan juga hukum. Pada dasarnya dengan sifat hubungan freelancer-penerbit dan pada akhirnya cara-cara dimana penggunaan baru tersebut menantang justifikasi hukum hak cipta dan kebijakan yg diklaim tujuan.

PEMBAHASAN

Upwork

Upwork sebelumnya Elance-o Desk, adalah platform lepas Amerika tempat perusahaan dan individu terhubung untuk menjalankan bisnis. Pada tahun 2015, merger Elance-o Desk diubah namanya menjadi Upwork dan nama lengkap perusahaan sekarang menjadi Upwork Global. Menurut statistik Upwork ada lebih dari juta pekerjaan di posting setahun 14 juta freelancer dari lebih 180 negara menghasilkan lebih dari \$1M setahun melalui Upwork. Jenis pekerjaan di Upwork merupakan pekerjaan dengan nilai tariff fix, tariff ditentukan oleh klien atau kesepakatan antara klien dan freelancer.

Profil freelancer di bangun dari berbagai bidang, yg memungkinkan berbagai tingkat control. Komponen profil pekerja lepas berdasarkan batasan control sebagai berikut : informasi yg dapat di sesuaikan, informasi yg dihasilkan Upwork dan informasi yg di sediakan klien. Dimana ruang informasi yg dapat disesuaikan memberi freelancer agensi tertentu untuk menampilkan diri mereka kepada klien potensial, klien dan informasi yg di hasilkan Upwork lebih dibatasi melalui negosiasi dengan klien serta algoritma platform. Dalam profil tambahkan judul yg mendeskripsikan apa yg anda lakukan dalam beberapa kata.

- Gunakan kata kunci : Gunakan kata-kata yg dicari klien saat mencari freelancer
- Jelaskan keahlian yg anda miliki
- Harus spesifik : misalnya, jika anda seorang desainer, jangan hanya menulis “Desainer” tetapi sesuatu yg lebih spesifik seperti “Desainer Logo”
- Jadilah kreatif dan menonjol

Upwork juga memberikan kesempatan untuk anda memberikan penjelasan melalui video dan memberikan portofolio di profil anda. Cara ini untuk membuat para klien anda melihat hasil pekerjaan anda buatlah portofolio terlihat menarik di mata calon klien anda. Di Upwork anda juga bisa menulis surat lamaran, jika surat lamaran anda bagus, ini akan membuat anda menonjol saat melamar pekerjaan di Upwork, menghemat waktu, dan akan menyoroti mengapa anda orang yg tepat untuk pekerjaan itu.

Digital

Digital secara umum adalah penggambaran dari suatu keadaan bilangan yg terdiri dari angka 0 dan 1, atau off dan on (bilangan biner atau disebut juga dengan istilah binary digital). Digital menggambarkan teknologi elektronik yg menghasilkan, menyimpan dan memproses data dalam dua kondisi: positif dan non-positif

Digital Content adalah konten produk dalam bentuk digital berupa video, dokumen, audio, animasi, gambar teks atau kombinasi yg diubah oleh mesin atau algoritma, di tampilkan atau di

mainkan oleh mesin digital atau computer. Media digital juga beragam, mulai dari email, blog, website odcast hingga media-media sosial yg kini menjadi bagian dalam hidup manusia modern sehari-hari

KESIMPULAN

Media saat ini memiliki peran yg penting bagi para pekerja, para pekerja bias bekerja dengan cara online tanpa harus berada di dalam ruangan tertentu. Digital yg semakin berkembang juga mempermudah pekerjaan menjadi lebih efisien dan baik. Kecepatan teknologi berkuasa untuk di masa sekarang itulah kenapa digital content dan web freelancer berhubungan. Digital content adalah wadah bagi web freelancer dan web freelancer sebagai wadah untuk para pekerja.

DAFTAR PUSTAKA

- [1] Supangat, F. H Chandar, and A. Hermanto, "The design of e-learning applications by considering aspects of the user's personality based on students take courses in human-computer interaction," 2018, doi: 10.1051/mateconf/201815403009
- [2] S. Supangat, "PENGUNAAN WEBQUAL UNTUK PENETUAN TINGKAT KEBERUNAAN PADA WEBSITE (STUDI KASUS PADA TEKNIK SIPIL UNTAG SURABAYA)," *KONVERGENSI*, 2016, doi: 10.30996/konv.v12i2.1315.
- [3] G. D'Agostino, *Copyright, contracts, creators: New media, new rules*.2010.